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１０月２６日，秋晴れのマラソン日和。児童たちは，先月鼓笛パレ

ードで歩いた總持寺通り商店街等を，この日は全力で駆け抜けました。

コースは，ほとんどが道路（車道）。そこで，門前交番，交通安全協

会，門前公民館運営委員，保護

者，計２０名もの方々が，児童

が安心して走れるように，「見守

りスタッフ」として児童の安全

を守って下さいました。当日は

思いの外コースとなっている道

路を通る車が多く，スタッフの

方々も運転手の方に待ってもらったり，走ってくる児

童に拍手したりと大忙しでした。おかげで児童たちは，

周囲に気を配る必要がなく，走ることに専念できまし

た。スタッフの皆様，ありがとうございました。

児童は，１０月１１日から水曜日を除く毎日，長休み

に運動場のトラックを低学年４周（６００ｍ），中学年

５周（７５０ｍ），高学年６周（９００ｍ）を目標に走

ってきました。５分限定という短い練習時間なので，目

標を達成できない児童が多く出てしまうのではないかと

危惧していましたが，多くの児童が目標を達成できたよ

うで，驚きました。

大会は，低学年は１０００ｍ，中学年は１５００ｍ，高学年は２３００ｍコースです。児

童達は，これまでの練習の成果を遺憾なく発揮。見守りスタッフの皆様の応援もあって，素

晴らしい走りを披露してくれました。

本校では，数年前に，マラソン大会を始めました。小学校の時期は，「身体が成長する」

時期でもあります。この時期に，長い距離を走ることで「肺活量や身体のスタミナを養う」

ことができ，この先の人生のためになる丈夫な身体を作るのに役立ちます。さらに，「心」

も鍛えます。苦しい時に，すぐにあきらめてしまうようでは，この先，運動とは直接関係の

ない勉強にも，仕事にも，取り組む上で心配です。上手く行かない時，あきらめそうになっ

た時，苦しくても前に進み続けることで一つずつ上手にできるようになっていくはずです。

１１月３日（祝），金沢市の西部緑地公園陸上競技場周辺コースで，「いしかわっ子駅伝

交流大会」が行われます。本校は，先日の奥能登予選会

（右写真）を男女ともに突破し，大会への出場を決めま

した。本校を代表する選手１０名（男女５名ずつ）には，

この日までのマラソン練習と，この日のマラソン大会，

そして，これから行う駅伝練習の成果を存分に発揮し，

自分を信じて走ってもらいたいと思っています。選手の

保護者の皆様，ご支援をよろしくお願いいたします。

禅の里 日 曜 学 校 行 事

１ 月 学校公開（５日まで）

２ 火 授業参観③，非行被害防止講座，ＳＢ１４：４５（１～３年）１５：５５（４～６年）

３ 水 いしかわっ子駅伝交流大会

４ 木

５ 金

６ 土 ノーゲームデー

７ 日 奥能登タウンミーティング

８ 月

９ 火

１０ 水 シェイクアウトいしかわ（地震避難訓練）

１１ 木 ＳＢ１５：３０一斉

１２ 金 石川県人権教育研究発表会ＳＢ１４：５０一斉

１３ 土

１４ 日

１５ 月 家庭学習時間調査（２１日まで）

１６ 火 ノーゲームデー

１７ 水 ＳＢ１３：１５一斉

１８ 木 全校集会④

１９ 金

２０ 土

２１ 日

２２ 月 児童委員会⑦

２３ 火 勤労感謝の日

２４ 水 指導主事計画訪問Ｂ，ＳＢ１４：４０一斉

２５ 木

２６ 金 ノーゲームデー，全校テスト（国語），租税教室６年

２７ 土 県ＰＴＡ大会

２８ 日

２９ 月 県民移動能６年

３０ 火 児童集会⑦

１０月５日，田下先生の畑で，１～３年生がさつまい

も掘りを体験しました。５月に児童たちが植えた苗は大

きく成長しており，みんな大喜び。掘っても掘っても次

々に大きないもが出

てきました。

収穫したいもは，

一人２個ずつ持ち帰

り，天ぷらや焼き芋などにしておいしくいただいたそう

です。余ったいもは１１月に給食に使ってもらい，全校

児童で味わうことになっています。楽しみですね。



低学年の部（１０００ｍ）

１年 １位 ５分２０秒６６

２位 ５分４５秒２５

３位 ５分５１秒９４

２年 １位 ５分１５秒８０

２位 ５分１９秒５６

３位 ５分２３秒０６

中学年の部（１５００ｍ）

３年 １位 ５分５３秒０７

２位 ６分４９秒３４

３位 ７分０５秒９１

４年 １位 ５分５１秒９９

２位 ６分４２秒７７

３位 ７分３７秒１９

高学年の部（２３００ｍ）

５年 １位 ９分１６秒６６

２位 ９分５３秒０３

３位 ９分５８秒９４

６年男子 １位 ８分５５秒３４

２位 ９分５１秒０６

３位 １０分２６秒０９

６年女子 １位 ９分２０秒５８

２位 ９分４５秒４８

３位 ９分４９秒５１

１０月２８日，６年生が緑の少年団の活動として「県民森づくり大会」

に参加。鵠巣小の６年生と，三井町洲衛にて広葉樹の植樹を行いました。

当日は，市長さんも活動に参加し

ており，児童にとって貴重な体験と

なりました。児童は，一人５本ずつ，

コナラやモミジを植えました。

その後，「能登ヒバを知ろう！」

に参加。輪島林業研究グループの下

さんに，詳しく教えてもらいました。

１０月１８日，雪割草の苗を植栽するため，２・３年生が

猿山岬に行ってきました。本来の対象学年は３年生ですが，

複式学級の関係で，２年生も一緒に行きました。現地では，

門前西小の３・４年生や

輪島分校高等部の生徒た

ちも来ていました。雪割

草の保全活動に取り組ん

でいる方々や，禅の里づ

くり推進協議会の方々が

お世話してくださいまし

た。ありがとうございま

した。

３校の児童・生徒たち

は，合わせて３００株植

えました。来年の春が楽しみですね。植栽後，猿山灯台

に登らせていただきました。とても素晴らしい景色に，

児童たち，感激していました。

１０月１９日，児童会役員の任命式があり，児童会委

員長・副委員長各３名，代表委員３名，計９名に任命証

を渡しました。児童たちは，それぞれの抱負を熱く語っ

てくれました。初心を忘れず頑張って下さい。（左写真

は，代表委員に任命された６年の さん。）

その後，全校集会

を行いました。今回

は，プレゼンテーション。研究発表会に向けて，最後に

もう一度児童に確認してもらいたいことを伝えました。

次に，これまで様々な活動で収録した動画（３０秒）

を１０本見てもらい，今年度自分たちががんばってきた

ことを振り返り，今後の活動への意欲を喚起しました。

５・６年の宿泊体験学習の動画の際には，５・６年生は

もちろん，１～４年生も興味を持ってくれるなど，どの

動画も全ての児童が集中して観てくれました。

最後に，「読書のススメ」を行いました。この秋，い

い本をたくさん読ん

で有意義に過ごして

ほしいという願いか

らです。（この秋，図書を１０３冊も購入しました。）

なお，今回の動画の多くは，今後行う活動で収録する

動画を含め，１月の教育懇話会の場で保護者の皆様にも

見ていただく予定です。お待ち下さい。


